

REPORTAJES, COLABORACIONES Y CRONICAS DE TODO EL MUNDO

COLABORACION

Carta de la Ría

Carta de Washington

LO HISTORICO

He leído en un ensayo sobre periodismo que el periodismo futuro ha de desdiseñar todo lo que es superficial y anecdótico...

Ahora se escribe mucho la palabra objetividad, como si lo que ocurre en torno nuestro pudiese tener una existencia objetiva...

Esto quiere decir que es muy difícil que el periodista, aun amando la verdad, pueda determinar en un momento lo que es histórico y lo que no lo es...

Pienso que en los periódicos es mucho más interesante lo anecdótico que lo histórico. El lector de periódicos no los lee para saber historia contemporánea...

FRANCISCO DE COSSIO

El tintorro, embotellado

Queridos amigos: Vamos a hablar un poco del bendito tema del vino, tema nacional como pocos...

La cosa no tiene malicia y si múltiples ventajas para el chiquero...

El ministro filipino de Educación sale hacia París

MADRID, 10.—Con dirección a París salió en avión el ministro filipino de Educación Nacional...

A despedirle acudieron al aeropuerto de Barajas el ministro de Educación Nacional, don Jesús Rubio...

El maduro joven Kennedy

El nuevo Presidente electo de los Estados Unidos, John Fitzgerald Kennedy, tuvo una intuición feliz cuando eligió la imagen del optimismo ante los electores norteamericanos...

Ingresado en la Cámara de los Representantes, el joven Kennedy se señaló por su habilidad en intervenir sobre todo en las cuestiones donde la victoria era segura...

ma de la oposición al comunismo. Pero el reproche no tiene en cuenta el hecho de que para un hombre como Kennedy, joven miembro del Senado, católico y sujeto, pues, a algunas prevenciones no superadas por parte de los núcleos protestantes más tradicionalistas...

Por lo demás no había esto en su temperamento de hombre que destina años y años toda su capacidad para afirmar una personalidad preponderante y enérgica...

La foto de hoy



Se llamaba Mary J. Tamburri y tenía sesenta años... En realidad, se llama en la foto, porque aún está viva... Y tiene sesenta años...

Aún está en el aire. Del piso setenta a la calle, hay mucho camino, aunque se llegue en un instante... Un instante entre la vida y la muerte, la angustia acelerada de un cuerpo que cae y el disparo de un fotógrafo...

FELIX ANTONIO

La profecía de Joseph Kennedy en 1920:

"Tendré un hijo Presidente de los Estados Unidos"

Desde la abuela -95 años- a la pequeña Carolina todo el "clan" Kennedy ha colaborado en la elección de John

En 1914 se celebraba en Boston un acontecimiento social: la boda de Joseph Kennedy, hijo de Patrick Kennedy, senador por el Estado de Massachusetts...



ban como vil canalla a los emigrantes irlandeses. Su hijo, Patrick II, siguió las huellas de su padre. Siguió siendo católico, luchador y si bien ya no fue irlandés...

LOS KENNEDY SE VAN A NUEVA YORK

A pesar de su ascendencia irlandesa, Joseph Kennedy, hijo de Pat II, consiguió cursar estudios en la estricta Universidad de Harvard...

En 1920, cuando los hijos comenzaron a alegrar el hogar de los Kennedy en serie ininterrompida, Joseph hizo una segunda profecía: "Tendré un hijo Presidente de los Estados Unidos..."

También se equivocó en parte, ya que cuando hablaba del futuro Presidente se refería a su hijo mayor, Joseph, pues era tradición en la familia que el hijo mayor se dedicara a la política...

Estirpe de luchadores. Imagínese a un Kennedy Presidente de los Estados Unidos como una idea descabellada allá por la segunda década de siglo...

de luchar mucho si quiere destacarse en el fondo tradicionalmente protestante, inglés y republicano de Nueva Inglaterra. El primero de los Kennedy norteamericanos se llamaba Patrick y llegó a las costas de América en 1850 impulsado por la Gran Hambre que desoló a Irlanda por aquellas fechas...

En su nueva patria iba a encontrar ocasiones para demostrar su espíritu de lucha. Pero estas luchas se desarrollarían no a puñetazo limpio, sino en los Consejos de Administración y en las contiendas electorales...

LA VOZ DE LA CALLE

¿QUE SE CAE!

Ayer, sobre las doce y media de la mañana, se organizó su buen día en la Plaza Mayor. —¿Que se cae! ¿Que se viene abajo? Retírese usted de ahí!

derribo de una casa que formaba bloque compacto con otras dos, sin tener en cuenta que éstas podían venirse abajo. Estamos de enhorabuena, porque ha dado tiempo a prevenirse, pero ¿qué hubiera sucedido si la casa se hubiera venido abajo cualquier día o noche de estos pasados?...

LA VOZ DE LA CALLE

Se había de cubrir la calle Calixto F. de la Torre con un arco que descansase sobre las casas que hacen esquina a dicha vía. Muchos tememos que cuando empiecen a arañar en la casa de la derecha, ésta presente similares perspectivas a las que hoy tienen sus vecinas de enfrente...

LA VOZ DE LA CALLE

hablaban de llevarse con un transportador, rodando sobre las ruedas delanteras. Por lo visto, esta medida tan simpática va a parecerse de moda... por un quitame allá esas pajas. Porque lo que es ayer, el despeje de plaza fue labor inútil y además injustificada...

LA VOZ DE LA CALLE

Ya hemos dicho que la Policía municipal desplegó una acción digna de ser tenida en cuenta. No sabemos de qué partiría la idea de que los autobuses de La Rubia y del Arco tenían que salir del sector de donde ahora sale el del Pinar. Lo cierto es que los municipales, con ordenes tajantes y acciones muy efectivas empezaron a desalojar aquella zona de vehículos...

Ultima columna

El sermón del camarero

Acabo de leerlo en "El Cierzo" y sucedió por lo visto este verano en un céntrico y lujoso hotel de Copenhague. Uno de los turistas españoles, desconcertado por el sistema de servicio—una mesa central en que se encuentran todas las viandas para que elija el comensal y se sirva el mismo—y desconociendo la cocina danesa, se sirvió un plato de cada plato, pero en bastante mayor cantidad que la que había supuesto para saciar su hambre...



Y estuvo bien el sermón del camarero, que el español aceptó humildemente, reconociendo que en un país pobre como el nuestro, a veces, no nos damos cuenta de detalles en los que cae un camarero de un hotel elegante de un país rico en donde la miseria no existe...

Chesterton decía que hay por ahí muchas ideas cristianas que se han vuelto locas, queriendo significar con ello que muchas ideas cristianas que nosotros no hemos sabido o no hemos querido poner en práctica, nos llegan luego enloquecidas, pero hechas realidad, incluso por nuestros enemigos...

Es terrible este juicio de Dios que, desencantado de sus fieles, tiene que volver los ojos a los extraños. Sin embargo, en la Biblia vemos que Dios ha pronunciado bastantes veces este juicio terrible sobre su pueblo, cuando este pueblo le alababa con los labios y estaba lejos de Él con el corazón...

Da escalofríos pensar que podemos caer en manos de ese asirio y ese egipcio monstruosos que hoy sería la tiranía comunista, pero da escalofríos pensar que, sobre todo, que estamos decepcionando a Dios, que somos la higuera estéril y la sal que se está volviendo sosa...

El premio "Pedro de Valdivia", de periodismo iberoamericano, a Carlos Echenique

SANTIAGO DE CHILE, 10.—El premio "Pedro de Valdivia", de periodismo iberoamericano, creado por la Asociación de Instituciones Españolas de Chile, ha sido otorgado en 1960 al ilustre escritor y periodista don Carlos Echenique, por su obra de difusión hispánica a través de artículos en los principales diarios y revistas del país...

Da escalofríos pensar que podemos caer en manos de ese asirio y ese egipcio monstruosos que hoy sería la tiranía comunista, pero da escalofríos pensar que, sobre todo, que estamos decepcionando a Dios, que somos la higuera estéril y la sal que se está volviendo sosa...

Da escalofríos pensar que podemos caer en manos de ese asirio y ese egipcio monstruosos que hoy sería la tiranía comunista, pero da escalofríos pensar que, sobre todo, que estamos decepcionando a Dios, que somos la higuera estéril y la sal que se está volviendo sosa...